afin que "le règne de Dieu arrive", il demande pour tous le pain de chaque jour: "donneznous aujourd'hui notre pain quotidien".

Le vrai chrétien ne se contente pas de prier pour ses frères, il leur vient en aide par les bons exemples et surtout par les bonnes œuvres.

Le devoir de la fraternité et de la solidarité, les fondateurs de l'Association St-Jean-Baptiste l'ont compris en fondant cette société nationale et religieuse, et leurs successeurs continuent la tradition par différentes œuvres, parmi lesquelles il faut mentionner la Caisse Nationale d'Economie, société de secours mutuels, qui allie l'intérêt privé à l'intérêt commun, et qui remplacera dans notre pays le miracle de la multiplication des pains.

Dans cette fin d'année, époque des examens et des inventaires, et aussi de fêtes et de banquets, souvenons-nous dong de ce devoir de la fraternité, qui incombe à tout chrétien, et vous surtout, riches et heureux de la terre, demandez-vous si vous avez fait tout votre devoir social, si vous avez donné aux œuvres sociales, religieuses et nationales tout l'encouragement qu'elles méritent, non pas tant par l'aumône de l'argent que par l'aumône bien plus précieuse et plus efficace du dévouement personnel et d'un apostolat chrétien.

Car le salut de la société est dans l'assistance mutuelle. C'est là, n'en doutons pas, le moyen d'obtenir cette "paix" que le Christ social est venu apporter aux hommes, et que les anges prédisaient lorsque, pour annoncer sa venue, ils chantaient: Gloire à Dieu dans le ciel, et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté.

EUG. LAFONTAINE.

## Condoléances

Marie-Joséphine-Yvette, âgée de trois ans et demi, enfant bien aimée de M. Arthur Gagnon, est décédée le 16 du courant et a été inhumé le 18.

M. Gagnon est un chrétien à qui il est superflu de dire que nos enfants ne nous quittent que pour nous attendre ailleurs. Nous ne manquerons cependant pas d'adresser au dévoué secrétaire-trésorier de notre Société nos bien sincères compliments de condoléance, afin de lui assurer que le bureau de direction de la Caisse Nationale d'Economie, aussi bien que ses plus modestes collaborateurs, a vivement ressenti la douleur de cette cruelle épreuve et y participe de toute sa sympathie.

Etrange! La femme n'est heureuse que lorsqu'elle peut mettre ses pieds dans des chaussures trop petites et sa tête dans un chapeau trop grand.

## \* \* \*

A dîner, le domestique verse le bouillon qu'il allait servir sur la robe de la maîtresse de la maison.

—Il n'y a pas de mal, madame, s'écrie-t-il, il y a encore dans la cuisine du potage pour tout le monde.